



Con los documentos de la Seremi de Salud en la mano, que les autorizan a funcionar desde este jueves, el representante circense Juan Lizama dio la bienvenida a los asistentes al lanzamiento de una nueva temporada del Circo Tony Caluga, que reabrirá sus puertas tras un año y medio varado en Quillota, a causa de la pandemia por Covid-19.

El encuentro se desarrolló en la marquesina de la carpa del legendario circo, que ha permanecido desde febrero del 2020 instalado en un terreno ubicado en calle Alberdi, frente a la Población Reyes Católicos. Ahí los sorprendieron las medidas de confinamiento, por lo que debieron suspender sus funciones, reinventarse vendiendo productos y recibir el cariño y solidaridad de cientos de quillotanos, que les tendieron una mano en esos momentos difíciles. Entre ellos, el propietario del terreno donde instalaron su carpa, el ex concejal José Antonio Rebolar, quien les ha permitido utilizarlo sin costo durante todo este tiempo.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





En el lanzamiento participaron la diputada Carolina Marzán, presidenta de la Comisión de Cultura de la Cámara Baja; el alcalde de Quillota Óscar Calderón; la concejala Karen Madrid; además de representantes de la Cruz Roja, que apoyarán sanitariamente la reapertura del circo. Tampoco podían faltar los integrantes del Clan Caluga, herederos de la tradición circense del gran payaso chileno Abraham Lillo Machuca, quienes estuvieron liderados en esta ocasión por su nieto Candy Caluga, tercera generación de la familia.



Las ansias del debut

Según explicó Juan Lizama, este jueves y viernes habrá sola una función diaria, a las 20 horas, en tanto que sábado y domingo se presentarán a las 16, 18 y 20 horas. La Seremi de Salud les autorizó un aforo de 639 personas al interior de la carpa, debiendo los mayores de 18 años portar su pase de movilidad, que acredite que ya recibieron sus dos vacunas contra el Covid. Además, con ayuda de la Cruz Roja, se tomará temperatura y se distribuirá alcohol gel, además de disponer solo de sillas móviles para facilitar el distanciamiento social. Y muy importante, la función no tendrá intermedio ni se podrán consumir alimentos al interior de la carpa.



El representante circense manifestó que "para nosotros es un enorme honor poder reabrir las puertas del circo. Chile es un país 'circensado', porque la gente conoce el Circo Chileno, lo vio nacer, lo ha visto crecer y no lo verá morir nunca, porque mientras en el mundo existan los niños, el circo seguirá siendo eterno, siempre. El jueves 22, a las 20 horas, con un costo de entrada general, van a poder disfrutar de nuestro espectáculo. Podrán ingresar con el pase de movilidad, que nosotros vamos a chequear con el sistema. Hagamos circo juntos. No permitamos que esta vez no tengamos función porque el público no viene".

Por su parte, Alexis Lillo Ahumada, "Candy Caluga", nieto del Tony Colega e hijo de Caluga Junior, valoró el momento que viven actualmente como familia circense en Quillota, pese a las complicaciones. "Nos volvemos a reencontrar después de siete años de ausencia de parte mía y esto fue lo más grande y lo más bonito que tuvo la pandemia, que nos hizo reencontrarnos nuevamente como familia. Una integrante, la gran Amotuyanei, quillotana, nació acá, así que estamos muy felices y la verdad, la gente de aquí de Quillota se ha portado excelente con nosotros, con la familia del circo. iSe han portado un diez! No sabes las ansias que ya llegue el día jueves para nuestro gran debut, porque la verdad, ya queremos trabajar y lo que más nos gusta hacer es hacer reír al público", dijo "Candy Caluga".

Sigamos cuidándonos

Efectivamente, durante este periodo de pandemia varados en Quillota, el Clan Caluga ha recibido el apoyo de la comunidad y también de la Municipalidad de Quillota, que les ha respaldado con diversas ayudas sociales, gestiones y trámites, principalmente a través de las Direcciones de Cultura y Desarrollo Comunitario, y la Unidad de Desarrollo Económico Local.

El alcalde de Quillota, Óscar Calderón Sánchez, destacó que "estamos logrando juntos y juntas que actividades como la del circo se puedan desarrollar nuevamente. Por eso es tan importante que sigamos cuidándonos, por eso es tan importante que sigamos comprometiéndonos con el cumplimiento de las normas Covid. Porque cuando eso ocurre, podemos efectivamente, entre todos y gracias a la autodisciplina, generar este tipo de posibilidades, de muestras concretas de apoyo y de ayuda al gremio del arte. La familia del circo no lo ha pasado bien, pero aquí en Quillota ha encontrado un lugar donde hay gente buena que los va a acoger y los va a apoyar".





La diputada Carolina Marzán, presidenta de la Comisión de Cultura de la Cámara Baja, también ha acompañado este proceso de la familia Caluga, buscando apoyos y soluciones para la crisis provocada por la pandemia, incluso gestionando un encuentro con el Ministro de Economía, Lucas Palacios. La parlamentaria comentó que "toda la historia de la pandemia, con todos los trabajadores de la cultura, el arte, ha sido tremenda, muy dolorosa. Sabemos que ha sido uno de los gremios más golpeados y me alegra profundamente esta nueva apertura que van a realizar. Es necesaria, es vital. No se entiende cómo hay, de repente, otros espacios públicos como los malls, que están abiertos y sin embargo, el circo, como actividad artística, como actividad cultural, histórica, como parte de nuestro patrimonio, no pueda abrir sus puertas".

Las entradas para la reapertura del Circo del Tony Caluga pueden adquirirse diariamente, desde las 11 de la mañana, en las boleterías habilitadas en el mismo recinto. Se recomienda comprarlas con anticipación, para evitar aglomeraciones en el acceso a cada función. El valor será de 5 mil pesos, general. Además, como una retribución a la comunidad quillotana, la familia circense prepara funciones gratuitas para adultos mayores y las familias de los recolectores del aseo domiciliario.









y tú, ¿qué opinas?